

Internautas cubanos participan hoy en twitazo de solidaridad con Venezuela



La Habana, 13 mar (RHC) Cubanos de diversos sectores participan hoy en un tuitazo mundial en apoyo a Venezuela ante el empeño de Estados Unidos en destruir a la Revolución Bolivariana.

Internautas a título individual o desde organizaciones de la sociedad civil de estudiantes y profesionales adelantaron su presencia en la red social Twitter para demandar el cese de las agresiones contra el país sudamericano, resalta Prensa Latina.

La convocatoria incluye etiquetas como #EnergíaSolidariaConVenezuela, en un escenario marcado por un sabotaje al sistema eléctrico que dejó varios estados a oscuras por al menos tres días.

Cuba ha estado muy activa en las últimas semanas para denunciar las amenazas de intervención militar estadounidense contra Venezuela.

Recogida de firmas en barrios y centros de trabajo y estudio, mensajes de solidaridad del presidente Miguel Díaz-Canel, declaraciones del gobierno de la isla y pronunciamientos de personalidades y foros

destacan entre las acciones.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/185710-internautas-cubanos-participan-hoy-en-twitazo-de-solidaridad-con-venezuela>



Radio Habana Cuba